

En 2018, la cure Saint-Eloy intégrée au [CENTRE THERMAL D'AMNEVILLE](#) / T : 03.87.70.19.09 (437 salariés, CA : 19 M€) a conforté sa place de 8e établissement français sur 110. En 2018, la cure a ainsi franchi pour la première fois la barre des 16.000 curistes conventionnés. Selon Anne Bello, PDG de l'association du Pôle thermal : « Quand on cumule les fréquentations de la cure, de Thermapolis et Villa Pompéi, Amnéville est le premier pôle thermal de France, avec plus de 600.000 curistes ». Autre bonne nouvelle : 19 % de nouveaux curistes ont été enregistrés en 2018 au Centre Thermal, des primo-curistes. <https://www.cure-amneville.com/>